

ABSTRAK

Choirul Fitri, 1640310036, Pengaruh Gaya Kepemimpinan Kharismatik Kyai terhadap Motivasi Keberagamaan Santri di Pondok Pesantren Balekambang Nalumsari Jepara.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif yang bertujuan untuk : 1) mengetahui gaya kepemimpinan kharismatik Kyai di Pondok Pesantren Balekambang Nalumsari Jepara, 2) motivasi keberagamaan Santri di Pondok Pesantren Balekambang Nalumsari Jepara. 3) serta pengaruh gaya kepemimpinan kharismatik Kyai terhadap motivasi keberagamaan Santri di Pondok Pesantren Balekambang Nalumsari Jepara. Penelitian ini menggunakan metode-metode kuantitatif, sebuah pendekatan yang menekankan pada analisis data yang berupa angka. Sumber data yang diperoleh ada dilapangan, sehingga penelitian ini disebut dengan penelitian lapangan (*field research*). Kemudian dalam pengumpulan dan pengolahan datanya menggunakan metode analisis statistik deskriptif.

Subyek penelitian ini adalah Santri Putra-putri Pondok Pesantren Balekambang yang diambil sampel berdasarkan Tabel Krejcie dengan taraf kesalahan 5% dan tingkat kepercayaan 95% dari jumlah populasi, sehingga sampel yang digunakan sebanyak 335 dari populasi sekitar 2600 Santri. Teknik pengumpulan data berupa angket dan dokumentasi mengenai data-data yang diperlukan dalam penelitian. Untuk mengukur keabsahan instrumen angket menggunakan uji validitas dan reabilitas data. Uji pra syarat berupa uji normalitas, uji linieritas dan uji heteroskedastisitas, serta teknik analisis datanya menggunakan uji regresi linier sederhana, koefisien korelasi, koefisien determinasi, dan uji t parsial. .

Setelah data-data terkumpul dan dianalisis menggunakan metode statistik deskriptif dan inferensial, maka diperoleh hasil rata-rata (*mean*) untuk variabel gaya kepemimpinan kharismatik Kyai (x) sebesar 33,20 berada pada interval kedua (29-34) dalam kategori baik, sedangkan rata-rata variabel motivasi keberagamaan Santri (y) sebesar 67,53 , berada pada interval kedua (63 – 74) tergolong dalam kategori baik. Berdasarkan hasil analisis uji hipotesis diperoleh nilai t hitung 10,071 lebih besar dari t tabel 1, 9672 dengan taraf signifikan sebesar 5 % (t hitung > t tabel) $10,071 > 1,9672$, maka hipotesisi yang berbunyi “adanya pengaruh yang signifikan antara gaya kepemimpinan kharismatik Kyai terhadap motivasi keberagamaan Santri di Pondok Pesantren Balekambang Nalumsari Jepara” dapat diterima, sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dengan begitu, terdapat pengaruh yang signifikan antara gaya kepemimpinan kharismatik kyai terhadap motivasi keberagamaan Santri di Pondok pesantren Balekambang Nalumsari Jepara. Besarnya pengaruh yang diberikan oleh variabel x (gaya kepemimpinan kharismatik kyai) terhadap variabel y (motivasi keberagaman santri) sebesar 23,3 % dengan tingkat korelasi sebesar 0,483 dalam kategori sedang atau cukup kuat.

Kata Kunci : gaya kepemimpinan kharismatik kyai dan motivasi keberagamaan santri